
Anno scolastico    2015/2016 

 

VERBALE CONSIGLIO DI  ISTITUTO – n. 6 

Il giorno 28/06/2016  alle ore 18.00, presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, si 

riunisce il Consiglio di Istituto per discutere e deliberare il seguente  ordine del giorno: 

Lettura/approvazione verbale seduta precedente 

1.    Valutazione attività progetti POF 2015/16 
2.    Proposte attività progetti POF 2016/17 
3.    Verifica disponibilità finanziaria e variazioni  bilancio 2016 
4.    Delibera uscita accoglienza scuola secondaria 
5.    Delibera uscite scuola primaria 
6.    Delega al DS per acquisti scuola primaria – scuola secondaria – segreteria 
7.   Assicurazione infortuni più RC 
8.    Delibera piano triennale trasparenza e integrità ( PTTI) 
9.    Prosecuzione esame regolamento d’ Istituto 
10.    Eventuali adesioni reti – ambito e scopo 
11.   Varie 
 

Risultano assenti giustificati i seguenti membri : 

• Lesmo e Formenti per i genitori. 

Viene approvato il verbale della seduta precedente. 

La Dirigente ci informa che il Comune istituirà un albo volontari x i possibili lavori da fare nei due edifici 

scolastici (Vedi imbiancatura e piccoli lavori di manutenzione etc.).  

Inoltre il Comune fornirà due defibrillatori uno x le elementari e uno per le medie. Ci sono già due persone 

formate per l’utilizzo ma la Croce Oro istituirà    ulteriori corsi. 

Punto 1/Punto 2 

 
ATTIVITA’ SCUOLA SECONDARIA  

La Prof. Virtuani illustra i progetti realizzati  nell’A.S. 2015/2016 e quelli riproposti anche nel prossimo  A.S. 

Come nuovi progetti la Sig.ra  Chiuppi propone un progetto idrobiologico da realizzarsi nella Roggia 

Baronella che potrebbe essere tenuto da suo marito ed offerto alla scuola gratuitamente.  Consegna un 

documento riassuntivo ed esplicativo alla Prof. Virtuani con  la promessa di prendere  contatto col marito 

per i dettagli della realizzazione. Inoltre la Sig.ra Chiuppi ricorda il progetto autismo proposto in 

collaborazione con l’Istituto Sacra Famiglia che coinvolgerebbe dei dipendenti per spiegare cos'è. Anche 

questo progetto è offerto gratuitamente. La Dirigente tramite la prof. Gerra, prenderà  nuovamente 

contatto   con l’Istituto affinché il progetto si possa realizzare nel 2016/17. 

ATTIVITA’ SCUOLA PRIMARIA 

L insegnante Gilioli illustra i progetti realizzati nel 2015/2016 e quelli riproposti, anche con alcune variazioni  

nel 2016/2017. 



Si pensa ad esempio ad un concerto  finale che coinvolga tutte le  classi magari sul piazzale della  Chiesa 

nuova. Il tutto è comunque da  analizzare per vedere se è realizzabile. 

Per madrelingua si chiede se possibile di iniziare le  lezione prima di Natale perché si ha sempre un po’ di 

difficoltà a farle tutte nel secondo quadrimestre, visto l’accavallarsi di altri impegni (vedi recite, laboratori 

vari e gite). 

Musica:  in quinta si proporrà solo flauto e melodica perché un solo operatore  fatica a seguire i ragazzi su 

più strumenti (flauto, chitarra, piano e voce). 

Opera Domani: La Sig.ra Chiuppi ricordava che non fosse piaciuto. In effetti l’ insegnante Zebri conferma 

che solo sulle quarte il risultato  non era stato positivo perché l’ opera era troppo impegnativa. 

Si allegano copia della verifica attività 15.16 e delle attività proposte  per l’a.s. 16.17. 

Con  DELIBERA N.23 il Consiglio approva i progetti per l’A.S. 2016/2017 dei due ordini di scuola come 

esposti. 

 

Punto n. 3- Variazioni di Bilancio 

La Sig.ra Landi  illustra le variazioni al bilancio al 27.6 e comunica   la verifica della disponibilità finanziaria 

alla stessa data. Il bilancio è incrementato di € 32.754,14  Si allegano copia delle variazioni. 

Con DELIBERA n. 24 il Consiglio approva le variazioni di bilancio come proposte. 

 

Punto 4 – USCITA DIDATTICA SCUOLA SECONDARIA 

L’insegnante Virtuani  presenta l’uscita di accoglienza delle classi prime a Lizzola per fine settembre . Costo 

di € 120,00 cad. circa 

Con DELIBERA N. 25 il Consiglio delibera la gita d'accoglienza delle prime . 

 

Punto 5 – USCITA DIDATTICA SCUOLA PRIMARIA 

Le insegnanti presentano: 

. per le classi quinte un’uscita in Liguria con l’agenzia VIC a inizio ottobre, legata all’ambiente costo 

complessivo a bambino di circa 27 euro tutto compreso.  

. per le classi seconde un’uscita in provincia di Pavia legata alla vendemmia e alla produzione del vino nei 

giorni 27 e 30 settembre. Verranno richiesti i preventivi ed effettuata la prenotazione dei pullman . 

Con DELIBERA N.26 il Consiglio approva le uscite della scuola primaria. 

Prende la parola la Sig.ra Landi che ci informa che l’assicurazione ha rimborsato i  soldi spesi dalle  quinte A 

e B  la sera del rientro dalle Cinque Terre a  causa dell’inconveniente occorso al pullman. Chiede dove 

destinarli. La Sig.ra De Simone fornirà una risposta entro settimana prossima dopo  consulto con la 

rappresentante della quinta B. 

Punto n. 6 – Delega acquisti 

Con DELIBERA n. 27 il Consiglio dà mandato  al DS per acquisti scuola primaria – scuola secondaria – 

segreteria 



Punto n. 7 – Assicurazione  IRC 

Si decide di confermare l’assicurazione al costo pro capite massimo di  7,50 e di stipulare la polizza per non 

più di due anni. Il  bando sarà affidato al broker. 

Con DELIBERA n. 28 il Consiglio approva. 

Punto n. 8 – PTTI 

Viene presentato il PTTI, che è approvato con delibera n. 29 

 Punto n. 10 – Adesioni a reti 

La Dirigente illustra la proposta d’inserire la scuola in una rete d’ambito (insieme di scuole presenti sullo 

stesso territorio definito dall’amministrazione) come da disposizioni dell’Ufficio Scolastico Regionale. 

Il Consiglio approva con delibera n. 30 

11 – Varie 

A Settembre ricomincia la raccolta con Esselunga e COOP. La Dirigente sollecita la diffusione della notizia 

perché si vorrebbero  richiedere dei tablet per poter realizzare una aula apposita alle elementari.  

La Sig.ra De Simone chiede se ci sarà la preparazione al Ket (Prima certificazione in lingua inglese: PKey 

English Test). La Prof. Losa risponde di no. 

La Sig.Ra De Simone informa che il progetto di corrispondenza con ragazzi francesi sulle prime è stato molto 

gradito e chiede se si può realizzare anche sulle altre fasce magari anche per la lingua inglese. La Dirigente 

riferirà alla Prof Simarò.  

Il Sig Brambilla propone la visione di  video  in lingua nelle classi ma la Prof Losa ritiene  che non siano 

produttivi perché i ragazzi si distraggono. È meglio un docente madrelingua che interagisca con loro. La 

Sig.ra Cracchiolo chiede delucidazioni in merito al madrelingua alle elementari affermando che i bambini, 

soprattutto quelli con DSA, capiscono veramente poco. Viene rassicurata dalle insegnanti in quanto 

all’inizio è così per tutti, poi piano piano, entrano nell'ottica ed iniziano a capire e ad interagire. Il 

madrelingua non è una difficoltà in  più per i DSA perché non c'è niente di scritto. 

Punto n. 9 

Viene rimandata la  continuazione dell’analisi del regolamento a Settembre e per il quale verrà convocato 

probabilmente un consiglio ad hoc. 

La seduta termina alle 19.45. 

 

IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE C.d.I. 

Caterina De Simone/Giuseppina Cracchiolo                                    Leoni Teresio 


